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Уважаемые избиратели ЧУвашской респУблики!
ждём вас на избирательных участках 13 сентября с 8 до 20 часов. 

приходите и голосуйте за кандидатов от кпрФ!

Союз Советских офицеров — Межреги-
ональная общественная организация воен-
нослужащих. Является сторонником КПРФ.

Союз был создан в феврале 1996 года 
на первом Учредительном съезде в Москве. 
Строится по территориальному признаку. В 
Союз Советских офицеров входят 62 респу-

бликанских, краевых и областных отделения. 
Объединяет более 25 000 членов. 

В Чувашии действует республиканское от-
деление данной организации. В Новочебок-
сарске городское отделение Союза Советских 
офицеров было создано в 2017 году. Пред-
седателем является Владислав Геннадьевич 

Цапин. При вступлении в Союз Советских 
офицеров выдаётся удостоверение установ-
ленного образца, а также вручается медаль 
«За верность присяге». 

Каждый, кто желает стать членом Союза 
Советских офицеров, может обратиться в Но-
вочебоксарский горком КПРФ, расположен-
ный по адресу: Новочебоксарск, ул. Винокуро-
ва, д. 10, офис 221. Приёмный день у Союза 
Советских офицеров – вторник.

ШаШкин Леонид иванович
Родился 11 октября 1976 года в д Ан-Абызово, 

Вурнарского района Чувашской Республики. В се-
мье, отец Шашкин Иван Иофович - водитель, мать 
Шашкина Елизавета Павловна — бухгалтер. По 
счету шестой ребёнок в большой семье. В с коре 
после рождения наша семья переехала в посёлок  
Вурнары, где я пошёл в д/сад. В 1983 году наша се-
мья переехала в поселок Кугеси, где я в 1984 году  
пошёл в первый класс, в 1994 году окончил КСОШ 
№2. Трудовую деятельность начал в качестве раз-
норабочего ЗАО «ПМК-5» в 1995 году, после окон-
чания строительного техникума был принят в 1998 
году на должность мастера  в ООО «Строитель-1», 

в 1999 году при поступлении в Чувашский государственный университет им. 
И.Н.Ульянова переведен на должность экономиста, после окончания Чуваш-
ского государственного университета им. И. Н. Ульянова 2001 году и получе-
ния высшего образования назначен в порядке перевода главным бухгалте-
ром Чебоксарское Межрайонное управление эксплуатации мелиоративных 
систем. В 2001 году женился и переехал на постоянное место жительство в г 
Новочебоксарск. в 2002 году в порядке перевода принят на должность глав-
ного бухгалтера ГУДОД СДЮШОР №3 Минспорта ЧР. В 2003 году родилась 
дочь . В 2005 году принят в аппарат управления ОАО «Новочебоксарский 
домостроительный комбинат» на должность начальника отдела планирова-
ния. В 2010 году родился второй ребёнок — дочь.  На сегодняшний  день 
работаю главным бухгалтером ООО «КвАнТ». Люблю активные виды спорта 
бег, плавание, фитнес.

Место жительства:  г. Новочебоксарск.
Состою в  Новочебоксарском городском отделении КПРФ с 2017 года.
 - секретарь Новочебоксарского городского отделения  политической пар-

тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»;
- помощник депутата Госсовета Чувашской Республики.
Публикация оплачена за счёт средств избирательного фонда кандидата в депутаты 

Новочебоксарского городского Собрания депутатов Шашкина Леонида Ивановича.

Цапин вЛадисЛав Геннадьевич
Родился 18 августа 1974 году в г. Новочебок-

сарск. Отец - железнодорожник, мать - штука-
тур-маляр. Учился в средней школе №8. Надев 
погоны в 1992 году, когда призвали в армию, снял 
их только в 2011 году, после выхода в отставку с 
должности начальника Новочебоксарского отдела 
Федеральной службы по контролю за оборотом 
наркотиков. 

Образование высшее юридическое. Работает в 
частной охранной организация «Защита» замести-
телем генерального директора.

Является первым секретарём Новочебоксарского горкома КПРФ, помощ-
ником депутата Государственной Думы. Возглавляет Новочебоксарское го-
родское отделение Союза Советских офицеров.

Кандидатом в депутаты выдвинут Новочебоксарским городским отделе-
нием Чувашского республиканского отделения политической партии «КОМ-
МУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

Награждён ведомственными медалями, а также Почётной грамотой Ди-
ректора ФСКН России.

Обращение первого секретаря Новочебоксарского 
горкома КПРФ Владислава Цапина к избирателям

Уважаемые избиратели!
Всё больше людей начали понимать, что все наши беды – от политики 

нынешнего режима. Именно той власти, за которую многие из нас вполне 
осознанно отдали голоса на предыдущих выборах. Мы стали понимать, что, 
проголосовав за «Единую Россию», сами перечёркиваем свою судьбу и бу-
дущее своих детей.

Хочу попросить Вас поддержать кандидатов в депутаты от КПРФ, наших 
народных кандидатов. Авторитет коммунистов города, помноженный на 
Вашу поддержку – вот формула нашей с Вами Победы!

Публикация оплачена за счёт средств избирательного фонда кандидата в депутаты Но-
вочебоксарского городского Собрания депутатов Цапина Владислава Геннадьевича.

ЯковЛев аЛексеЙ ЮРьевич
Родился 1 июня 1985 года в деревне Кубня 

Ибресинского района. Отец - водитель, мать - 
страховщик. Он старший ребёнок в семье, есть 
младший брат. Вскоре после его рождения семья 
переехала в соседнюю деревню Малые Карма-
лы. После окончания школы в 2003 году Алексей 
Юрьевич поступил в Чувашский государственный 
университет имени И.Н. Ульянова. 

Во время учёбы был принят на должность ма-
стера строительно-монтажных работ в ООО «НПФ 
ФОРСТ», где и продолжил затем трудиться. В 2011 
году был принят на работу мастером строитель-
но-монтажных работ в ООО «Строительные техно-

логии». С 2014 года по сегодняшний день является генеральным директором 
ООО «ГИС-21».

Член политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙ-
СКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»; состоит на учёте в Новочебоксарском городском отде-
лении КПРФ.

Женат, воспитывает двоих детей.
Публикация оплачена за счёт средств избирательного фонда кандидата в депутаты 

Новочебоксарского городского Собрания депутатов Яковлева Алексея Юрьевича.

ГРиГоРьев МаксиМ анаТоЛьевич
Родился в 1979 году и вырос в городе Новоче-

боксарске. Учился в средней школе №1. После 
школы окончил Юридический институт. С 2001-го 
по 2002 год служил в Вооружённых силах Россий-
ской Федерации. УЧАСТВОВАЛ в контртеррористи-
ческой операции на Северном Кавказе.

После службы трудился в сфере гражданского 
строительства, осваивал новые профессии (мар-
кетинг, продвижение новых строительных решений 
на рынке). В настоящее время работает в строи-
тельной компании на должности заместителя ди-
ректора.

В 2018 году по убеждениям вступил в Коммунистическую партию Россий-
ской Федерации. В декабре 2019 года единогласно был избран вторым се-
кретарём Новочебоксарского горкома КПРФ. Является помощником депутата 
Государственного Совета Чувашской Республики Андреева Александра Ми-
хайловича.

Максим Анатольевич активно участвует в жизни города и не отстраняется 
от обращений жителей города с их проблемами.

Публикация оплачена за счёт средств избирательного фонда кандидата в депутаты Но-
вочебоксарского городского Собрания депутатов Григорьева Максима Анатольевича.

Советские офицеры верны присяге
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Лидер партии «Справедливая Россия» С. 
Миронов (личный друг В. Путина) лезет из кожи 
вон, убеждая россиян, что название его партии 
имеет глубокий смысл. «Справедливость – это 
святое слово для каждого русского человека. 
Это – будущее России. Это наше обещание рос-
сиянам» – не раз заявлял он в своих выступле-
ниях. Сказано красиво, но только вот соответ-
ствуют ли эти слова действительности? Давай-
те разберёмся вместе.

Зарплату мы получаем по закону, пенсию по 
закону, лечение по закону, наши дети тоже учат-
ся по закону и т.д.

Отсюда и вывод: какие законы, такая и 
жизнь.

Федеральные законы в РФ, согласно Кон-
ституции, принимает Государственная Дума, в 
которую избирается 450 депутатов. Большин-
ство в Думе сегодня имеют буржуазные партии 
– «Единая Россия», «Справедливая Россия» и 
ЛДПР. А у КПРФ всего 43 голоса. 

Как же голосуют депутаты-коммунисты и 
«справедливороссы» за те или иные законы, 
принимаемые российским парламентом?

 

I. Защита интересов 
трудящихся

 
1. Законопроект № 385014-4 предлагал усилить 

ад министративную ответственность через нало-
жение штрафов на должностные лица (от 30 до 50 
МРОТ и приостановление деятельности предприя-
тия до 90 су ток) за нарушение сроков выплаты 
заработной пла ты или её выплаты не в полном 
объёме. «За» прого лосовала фракция КПРФ. Од-
нако «Справедливая Рос сия», ЛДПР, «Единая Рос-
сия» не поддержали. В резуль тате закон не принят. 
Это проявление справедливости так называемой  
«Справедливой России»?

2. Законопроект № 449059-4 направлен на 
защиту миллионов садоводов, ежегодно 
подвергающих ся мелким кражам садового ин-
вентаря, сельскохозяйственной продукции и иного 
имущества. Законопроект установил администра-
тивную ответ ственность за умышленное уничтоже-
ние и повреждение имущества граждан или их объ-
единений, занимающихся садоводством, огород-
ничеством или ведущих личное хо зяйство, а также 
за мелкое хищение путём кражи (до 1000 рублей) 
сельскохозяйственной продукции в виде штрафа 
в размере от пяти до двадцати пяти минималь ных 
размеров оплаты труда.

«За» полностью проголосовала фракция КПРФ, 
«Спра ведливая Россия»: 19 депутатов «за», 19 – 
уклонились от голосования вместе с ЛДПР и «Еди-
ной Россией». За кон не принят. Чьи интересы за-
щищены партиями?

3. Законопроектом № 363293-4 устанавливалась 
админи стративная ответственность должност-
ных лиц за неправильный расчёт платы за жи-
лое помещение и коммунальные услуги в мно-
гоквартирных домах, а именно:

– за расчёт платы с нарушением установленных 
размеров;

– за отказ производить расчёт платы, исходя из 
объёма потребляемых коммунальных услуг, опре-
деляемого по показателям приборов учёта комму-
нальных услуг;

– за отказ учиты вать наличие льгот и иных обя-
зательств, влияющих на расчёт платы (включая 
временное отсутствие граждан по месту житель-
ства). 

Законопроект был направлен на обеспечение 
прав граждан на правильное исчисление платы 
за жилое помещение и за коммунальные услуги. 
Фракция КПРФ голосовала – «за», «Справедливая 
Россия», ЛДПР, «Единая Россия» уклонились от 
голосова ния. Закон не принят.

4. Законопроект № 262449-5 увеличивает 
админист ративный штраф за управление транс-
портным сред ством без своевременного про-
ведения техосмот ра с 200 рублей до 500-800 ру-
блей, за несвоевремен ную регистрацию транспорт-
ного средства – со 100 до 300-800 рублей.

Фракция КПРФ считает такой закон способом 
изъя тия денег из карманов автолюбителей и прого-
лосовала «против». «Справедливая Россия» укло-
нилась от голо сования  и защиты автолюбителей.

5. Законопроект № 410953-5 изменил поря-

док кон кретной и личной ответственности за не-
выплату заработной платы.

Закон ввел разную уголовную ответственность 
за частичную и за полную невыплату заработной 
платы. Фактически этим за коном собственник осво-
бождается от полной ответственности, получая воз-
можность умышленно не платить зарплату (можно 
заплатить только часть – чуть больше МРОТ). Фак-
тически узако нено очередное нарастание задол-
женности по заработной пла те,  за которое нельзя 
привлечь к ответственности.

Фракция КПРФ голосовала «против», «Справед-
ливая Россия», «Единая Россия» – «за», ЛДПР – 
уклонилась от голосования.  Закон принят.

 

II. Борьба с преступностью
 
1. Законопроект № 152763-4 предусматривал 

возврат в Уголовный кодекс положения о «конфи-
скации иму щества» как вида наказания за тяж-
кие и особо тяж кие преступления.

«За» проголосовала фракция КПРФ. А вот 
«Справедли вая Россия», ЛДПР, «Единая Россия» 
не поддержали. За кон не принят. В чём суть этой 
позиции, ясно без слов.

2. Законопроектом № 290941-4 предполагалось 
ог раничить возможность и ужесточить ответ-
ственность за рекламу услуг, сопутствующих 
азартным играм.

«За» проголосовала фракция КПРФ, а 
«Справедли вая Россия» не поддержала. Чьи ин-
тересы выражала так называемая «Справедливая 
Россия»?

3.Законопроект № 260529-3 предлагал ужесто-
чение наказания за совершение особо тяжких пре-
ступлений против жизни и создающих опасность 
гибели людей, та ких как «террористический акт», 
«захват заложников», «угон судна воздушного» в 
виде пожизненного ли шения свободы, а также 
путём увеличения минимального размера санкций.

«За» – проголосовала фракция КПРФ, а вот 
«Спра ведливая Россия» не поддержала. К кому 
она проявила гуманность? Где здесь справедли-
вость?

4. Законопроект № 317699-3 устанавли-
вал меры ан тикоррупционного характера, на-
правленные на пре дупреждение злоупотребления 
властью или служебным положением должност-
ными лицами, осуществляющими управление 
государством в органах исполнительной, законо-
дательной и судебной власти. Предусматрива-
лось установление обязанности предоставлять 
сведения о доходах, имуществе и имуществен-
ных обязательствах не только этими лицами, а 
также их супругами, детьми и иными лицами, 
проживающими с ними совместно.

«За» проголосовала фракция КПРФ, «Справед-
ливая Россия» и «Единая Россия» уклонились от 
голосования, тем самым выразив свое отношение 
к борьбе с корруп цией. Закон не принят.

 

III. Здравоохранение
 
1. Законопроект № 380210-4 предполагал 

предоставле ние права муниципальным образова-
ниям организовывать специальные узконаправ-
ленные медицинские уч реждения: кардиология, 
урология, травматология и т.п., при наличии у них 
лицензии на медицинскую деятельность и финан-
сирование услуг из бюджетов субъектов РФ.

«За» проголосовала фракция КПРФ, «Справед-
ливая Россия», ЛДПР, «Единая Россия» не поддер-
жали. Закон не принят.

2. Законопроект № 317299-4 предусматривал 
наде ление должностных лиц органов, уполномо-
ченных в об ласти здравоохранения, правом со-
ставлять протоколы об административных право-
нарушениях за нарушение законодательства о 
рекламе лекарств, что усилило бы контроль за 
качеством лекарственных средств и борьбу против 
рекламы фальсифицированных лекарств при про-
даже через аптечную сеть. «За» голосовало фрак-
ция КПРФ, «против» – «Справедливая Россия»; 
ЛДПР и «Единая Россия» уклонились от голосова-
ния.

Закон не принят, как после этого оценивать пар-
тии?

3. Законопроект №385392-5 направлен на уси-
ление гарантий для застрахованных лиц на полу-

чение бесплат ной медицинской по мощи. Фрак-
ция КПРФ голосовала «за», «Справедливая Рос-
сия» – «против».

  IV. Финансовое обеспечение 
жизни страны

 
При рассмотрении законопроекта № 94777-5 «О 

федеральном бюджете на 2009 год и на плановый 
период 2010 и 2011 годы» предлагалось:

– выделить дополнительно из резервного фон-
да 500 млрд. руб. регионам на повышение зара-
ботной платы работникам образования, здра-
воохранения, культу ры и социальной сферы 
на 30%, так же как и работни кам федеральных уч-
реждений. Фракция КПРФ голосова ла «за», «Спра-
ведливая Россия» большинством своих го лосов 
уклонилась от голосования и выделения средств.

– выделить дополнительно 1,2 млрд. руб. на 
организа цию детского отдыха, что позволило бы 
обеспечить оздо ровление дополнительно 3 млн. 
детей в летний период. Фракция КПРФ голосовала 
«за». «Справедливая Рос сия» большинством сво-
их голосов уклонилась от голо сования и выделения 
детям средств.

– Увеличить размер пособия на ребёнка из 
малообес печенных семей до 500 рублей в месяц. 
Фракция КПРФ голосовала «за», «Справедливая 
Рос сия» уклонилась от голосования и выделения 
средств.

 

V. окружающая среда
 
1. Законопроект № 485251-4 направлен на 

установ ление более строгого режима использо-
вания и ох раны территорий водоохраных зон и 
прибрежных защитных полос. Его цель – сохра-
нение окружающей природной среды, улучшение 
экологического состояния водоемов. «За» проголо-
совала фракция КПРФ, «Справедливая Россия» не 
поддержала.

2. Законопроект №51033-5 разрешил хоронить 
отходы производства и потребления на территори-
ях в границах поселений между населёнными пун-
ктами вне зависимос ти от расстояния между этими 
населёнными пунктами. Реализация закона может 
сказаться самым негативным образом на экологи-
ческой ситуации в поселениях. Фракция КПРФ 
голосовала «против», «Справедливая Россия» 
уклонилась от голосования и решения проблем.

 VI. Материнство, детство
 
1. Законопроект № 383083-4: предполагалось 

уста новить обязанность органов государственной 
власти РФ принять меры по защите детей от ре-
кламы меди цинских услуг по искусственному 
прерыванию бе ременности. Это могло бы огра-
ничить произвол в воп росах, непосредственно 
влияющих на здоровье и сво боду подрастающего 
поколения.

«За» проголосовала фракция КПРФ, «Справед-
ливая Россия» не поддержала.

2. Законопроект №215694-5 направлен про-
тив педофилии – омерзительного преступления 
сексуаль ного характера в отношении несовершен-
нолетних детей.

За принятие закона проголосовали все фракции 
Госдумы, кроме «Справедливой России», которая 
голосовала «против». Понять такую позицию не-
возможно…

   

VII. политика
 
1. Постановление от 8 мая 2008 года «О даче 

согла сия Президенту РФ на назначение на должность 
Пред седателя Правительства Путина В.В.». Фрак-
ция КПРФ не поддержала кандидатуру В.В. Пу-
тина на долж ность Председателя Правитель-
ства РФ как челове ка, который, находясь даже на 
должности Президента РФ, оказался неспособным 
решать кардинальные про блемы России: демогра-
фическую, обеспечение надле жащего уровня жиз-
ни населения, поддержки сельско хозяйственного 
производства и жизнеспособности сель ских жи-
телей, развитие экономики России, в первую 
очередь отечественной промышленности, обеспе-
чение обороны страны на должном уровне.

 Несправедливая  «Справедливая Россия»?
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Фракция КПРФ голосовала «против», «Справед-
ливая Россия», ЛДПР, «Единая Россия» – «за».

2. Законопроект № 51957-5 придаёт статус 
националь ной библиотеке имени Б.Н. Ельци-
на, содержание этой библиотеки обойдётся в бо-
лее чем 3 млрд. руб. в год, при том, что ежегодно по 
стране закрываются десятки местных библиотек, а 
большинство библиотекарей по лучают полставки 
зарплаты.

«Против» голосовала фракция КПРФ, «за» – 
«Спра ведливая Россия».

Если Б. Ельцина считать справедливым Прези-
дентом, тогда оправдано голосование «Справедли-
вой России»?

3. Законопроект №124578-5 предусматрива-
ет уве личение сроков конституционных пол-
номочий Президента РФ и Государственной 
Думы с четырех лет до шести и пяти лет соответ-
ственно.

Без эффективного контроля над деятельностью 
Президента РФ и Госдумы только выборы на новый 
срок могут быть формально применяемым спосо-
бом контроля. Продление срока бесконтрольности 
может губительно сказаться на гражданах России, 
на жизнеспособности всей страны. Фракция КПРФ 
проголосовала «против», «Справедливая Россия», 
ЛДПР, «Единая Россия» – «за».

4. Законопроект № 138004-5 изменил порядок 
фор мирования Совета Федерации Федерального 
Собрания РФ. В основу заложен принцип назна-
чения, а не пря мые выборы члена Совета Феде-
рации.

Фракция КПРФ проголосовала «против»; 
«Справед ливая Россия» – «за».

5. Законопроект № 142968-5 устанавливает 
право политической партии, список кандидатов, ко-
торой по лучил наибольшее число голосов избира-
телей по ре зультатам выборов в законодательный 
орган государ ственной власти субъекта РФ, пред-
лагать Президен ту РФ кандидатуры губерна-
торов субъекта РФ. Другие политический партии, 
входящие в законода тельный орган, отстранены от 
этого процесса.

Фракция КПРФ голосовала «против», «Справед-
ливая Россия» – «за».

6. Отзыв депутатов Госдумы, не оправдав-
ших доверия избирателей. Фракция КПРФ голо-
совала «за», «Единая Россия» и ЛДПР – «против».  
Закон не принят.

VIII. сельское хозяйство 

1. Законопроект № 184714-4 называется «О 
финан совом оздоровлении сельскохозяй-
ственных това ропроизводителей». Он упроща-
ет процедуры включения сельскохозяй ственных 
товаропроизводителей в состав участников про-
граммы финансового оздоровления, возврата их в 
сферу активного производства и восстановления 
их нормаль ного функционирования. Подробно рас-
писаны условия.

«За» проголосовала партия КПРФ, «Справедли-
вая Россия» и ЛДПР уклонились от голосования.

2. Законопроект № 493006-4 отменял право-
вой механизм банкротства сельскохозяйственных 
организаций, который в основном служит целям 
преднамеренного банкротства и использования 
процедур банкротства для противозаконного 
«захвата» земель сельскохозяйственного на-
значения.

«За» голосовала фракция КПРФ, «Справедли-
вая Россия» и «Единая Россия» уклонились от го-
лосования и защиты села. Закон не принят.

3. Законопроектом №94806-5 приостанавлива-
ется Федеральный закон, по которому чеки «Уро-
жай-90» были долговым обязательством государ-
ства перед сдат чиками сельскохозяйственной про-
дукции.

«Против» голосовала фракция КПРФ, а «Спра-
ведливая Россия» уклонилась от голосования и за-
щиты крестьян.

4. Законопроект № 111839-5 устанавливал 
упрощен ный порядок предоставления земельных 
участков для жилищного строительства моло-
дым специалистам в сельской местности и лик-
видацию дефицита кад ров на селе.

Фракция КПРФ голосовала «за», «Справедли-
вая Рос сия» уклонилась от голосования. Коммен-
тарии излишни.

 IX. пенсионеры
 
1. Законопроект № 104799-5 позволяет в слу-

чае смерти застрахованного лица получить членам 
семьи (близким, родственникам) суммы накопи-
тельной части его пен сии в полном объёме, то 
есть без вычета сумм налога.

Фракция КПРФ  голосовала «за», «Справедли-

вая Россия» почему-то уклонилась от голосования 
и решения жизненной проблемы пенсионеров.

 2. Законопроектом № 465163-4 в целях увели-
чения размера трудовых пенсий предлагалось 
засчитывать в общий трудовой стаж:

– срок учебы в вузах и иные сроки подготовки к 
профессиональной деятельности;

– срок ухода за инвалидом 3-й степени с ограни-
чением трудоспособности, ребёнком-инвалидом, 
престарелым;

– срок ухода за каждым ребёнком в возрасте до 
3-х лет;

– срок проживания жён (мужей) военнослужа-
щих при невозможности их трудоустройства по ме-
сту службы последнего.

Фракция КПРФ голосовала «за», «Справедли-
вая Рос сия» – «против». Закон не принят.

Судя по итогам голосования по актуальным 
законам, касающихся жизни миллионов граждан, 
можно ли «Справедливую Россию» считать спра-
ведливой? Кроме того, необходимо отметить, что 
практически по всем вышеуказанным вопросам 
«против» вместе со «Справедливой Россией» голо-
совала «Единая Россия». Не является ли это са-
мым главным признаком того, что «Справедливая» 
и «Единая» это одно  и то же? И когда избиратель 
отказывает в поддержке «Единой России» и отдаёт 
свой голос «Справедливой России», он проявляет 
явное заблуждение и самообман.

Выходит, «Справедливая Россия» создана для 
того, чтобы привлекательными обещаниями, лозун-
гами (в основном украденными у КПРФ) привлечь 
на свою сторону часть протестного электората и та-
ким образом ослабить коммунистов, жёстко защи-
щающих интересы трудящихся и пенсионеров. То 
есть с помощью обманных технологий вынуждают 
простого человека голосовать против своих инте-
ресов в поддержку олигархов: абрамовичей, про-
хоровых и др., интересы которых на самом деле 
и защищают «Единая Россия» и «Справедливая 
Россия».

И в завершение ещё раз скажем: ответы на все 
проблемы и вопросы Вашей жизни – в законах госу-
дарства, в руках тех, кто наделён правом их прини-
мать. Какие законы, такая и жизнь. Кого избираем 
– так и живём! Помните об этом, друзья.

В. Цапин, М. Григорьев, Л. Шашкин и А. Яковлев,
кандидаты в депутаты Новочебоксарского го-

родского Собрания депутатов.
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Публикация оплачена за счёт средств избирательных фондов кандидатов в депутаты Новочебоксарского городского Собрания депутатов Цапина Владислава Геннадьевича, Григорьева 
Максима Анатольевича, Шашкина Леонида Ивановича и Яковлева Алексея Юрьевича.

Чувашское книжное издательство 
выпустило «Экологическую энцикло-
педию Чувашской Республики». В 
справочном издании представлены 
сведения о природных явлениях и 
объектах, особо охраняемых при-
родных территориях республики, их 
экологическом состоянии, факторах, 
воздействующих на местную приро-
ду, источниках загрязнения окружаю-
щей среды.

Книгу мы ещё не видели, поэтому 
не знаем, значится ли в ней на букву 
«Т» (экологические статьи располо-
жены в алфавитном порядке) такой 
водный объект, как Тёплая речка.

Что за речка и почему – Тёплая? 
Потому что не замерзает в мороз. 
Да, ещё она рукотворная и начина-
ется в километре от транспортных 
ворот ПАО «Химпром», за железно-
дорожным полотном. Это предприя-
тие и является первым «речкообра-
зующим» (есть указатель). Затем 
поток дополняет выпуск помягче – с 
Новочебоксарской ТЭЦ-3 (без ука-
зателя). И если рядом с химпромов-
ским сливом невозможно находиться 
из-за испарений с сильным химиче-
ским запахом, то с ТЭЦ-3 идёт бур-
ным потоком вода, содержащая как 
минимум тепло, за которое платит 
население Новочебоксарска. Кстати, 
не факт, что сливы ТЭЦ-З всегда бы-
вают просто парящей водой.

Тёплый поток, обогащённый хи-
мическим составом, впадает в Ци-
виль, а оттуда – в Волгу.

Специалисты республиканского 
Управления Росприроднадзора, об-
следовав земельные участки, при-
мыкающие к упомянутой территории, 
убедились, что «из железобетонного 
коллектора на рельеф местности 
осуществляется сброс сточных вод 
Новочебоксарской ТЭЦ-3 филиа-
ла «Марий Эл и Чувашия» ПАО «Т 
Плюс» после прудов-усреднителей». 
Что сточные воды текут по неболь-
шому оврагу на восток и впадают в 
Цивиль. В Росприроднадзоре пообе-
щали, что ПАО «Т Плюс» будет при-
влечено к административной ответ-
ственности за «самовольное занятие 
водного объекта или пользование им 
с нарушением установленных усло-
вий» и за «несоблюдение экологиче-
ских требований при осуществлении 
градостроительной деятельности и 
эксплуатации предприятий, сооруже-
ний или иных объектов».

Специалисты Волжско-Камского 
межрегионального управления Ро-
сприроднадзора тоже выезжали на 
место (по крайней мере, так написа-
но в ответе) и тоже убедились, что 
там есть на что посмотреть. Были 
составлены протоколы об админи-
стративных правонарушениях. По 
результатам их рассмотрения ПАО 
«Т Плюс» было оштрафовано и по-

лучило предписание об устранении 
нарушений.

Провела проверку и Волжская 
межрегиональная природоохран-
ная прокуратура и установила, что 
имущественный комплекс Новоче-
боксарской ТЭЦ-3 арендуется «Хим-
промом», а «отведение сточных 
вод предприятия осуществляется 
на очистные сооружения городской 
канализации без сброса в водный 
объект». Нарушений в сфере законо-
дательства об охране озеленённых 
территорий это надзорное ведомство 
не выявило. Наверное, потому, что 
озеленённой территории там просто 
нет: в любое время года всё зелёное 
в этой местности коричнево-жёлтое.

Не осталось в стороне и Средне-
волжское территориальное управ-
ление Росрыболовства – провело 
«рыбоохранный рейд». Признаков 
«сброса сточных вод в водоёмы ры-
бохозяйственного значения, а также 
угрозы нанесения ущерба водным 
биологическим ресурсам и среде их 
обитания не обнаружено. Массовая 
гибель рыбы на указанных водоёмах 
не зафиксирована». Естественно, 
господа чиновники! Как можно обна-
ружить гибель рыбы, если в Тёплой 
речке она просто не водится?

«Между тем сообщаем, - завер-

шают свой ответ специалисты Ро-
срыболовства, - что ПАО «Т плюс» 
не обращалось в Управление за со-
гласованием сброса сточных вод с 
территории ТЭЦ-3».

- Валовых сбросов нет, мора 
рыбы нет, люди ещё шевелятся, - де-
лает выводы новочебоксарец Пётр 
Борисов. – Кто давно живёт в Ново-
чебоксарске, особенно это касается 
рыбаков, для которых рыбалка по-
рой является средством выживания, 
должны помнить, как на поверхности 
Цивиля плавало «серебро» от мора 
рыбы, а также масляные, мазутные 
пятна. Было это, конечно, давно - в 
70 - 90-х годах прошлого века. Но 
при нынешней ситуации может, не 
дай бог, повториться. Так что жители 
населённых пунктов, расположен-
ных возле устья Цивиля, если что, не 
обессудьте. У нас искать виноватых 
принято после пожара, а законы пи-
шутся для простых смертных.

Что же всё-таки вытекает из тру-
бы и чем оно воняет? Как быть с 
несогласованным сбросом сточных 
вод с ТЭЦ-3 и как понимать, что «от-
ведение сточных вод предприятия 
осуществляется на очистные соору-
жения городской канализации без 
сброса в водный объект»? Чиновни-
ки – большие мастера составлять бу-
маги, понятные только им.

Л. Шашкин,
секретарь Новочебоксарского 

горкома КПРФ.

Экология

Теплая речка
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В избирательном округе №8 на выборах в 
Чебоксарское городское Собрание  депутатов 
против кандидата от КПРФ Макарова Виктора 
Николаевича стали распространятся грязные 
агитационные листовки его конкурентов. В этих 
листовках говорится о том, что Макаров был 
осужден за совершение экономического престу-
пления. Так ли это на самом деле, мы попроси-
ли прокомментировать самого В.Н. Макарова.  

Дело давнее, рассказал Виктор Николаевич. 
Ещё в 2018 году в отношении него было возбужде-
но уголовное дело по факту совершения экономи-
ческого преступления в сфере ЖКХ. Оно дважды 
рассматривалось в суде и в итоге снова возвраще-
но в следственные органы.

По мнению следствия, В.Н. Макаров, являясь 
директором ООО «УК Рябинка» с 1.05.2013 г. по 
26.06.2014 г., заключил договоры снабжения тепло-
вой энергией и горячей водой с ОАО ТГК-5 в 2014 
году и с ООО «Коммунальные технологии» в 2013-
2014 годах и якобы не полностью рассчитался за 
поставленные ресурсы. А на самом деле перена-
правил денежные средства на ремонт жилых 
многоквартирных домов, чем причинил ООО 
«Коммунальные технологии» и ПАО «Т Плюс» осо-
бо крупный имущественный ущерб.

Из показаний руководителя управления по ра-
боте с дебиторской задолженностью ОАО «Энер-
госбыт Т Плюс» Л.А. Яковлевой следует, что в пе-
риод с января 2014 года по ноябрь 2014 года задол-
женность ООО «УК «Рябинка» перед ОАО «ТГК-5» 
(с 15.06.2015 ПАО «Т Плюс») погашена в полном 
объёме.

Заявление от представителя ПАО «Т Плюс» 
Ю.С. Фомичёва написано на В.Н. Макарова в мар-
те 2015 года. Таким образом, заявление Ю.С. Фо-
мичёв подавал уже заведомо зная, что В.Н. Мака-
ров не является директором ООО «УК «Рябинка» 
с 26.06.2014 года и никакой задолженности за 
период руководства Макарова Виктора Никола-
евича перед ОАО «ТГК-5» (с 15.06.2015 ПАО «Т 
Плюс») нет.

Факт отсутствия какой-либо задолженности 
(особо крупного имущественного ущерба.) под-
тверждается и последними показаниями предста-
вителей ПАО «Т Плюс» и ООО «Коммунальные 
технологии», из которых следует, что задолжен-
ность отсутствует.

Также экспертиза показала, что при смене ди-

ректора (уходе В.Н. Макарова с должности дирек-
тора) имелся положительный баланс (имелись де-
нежные средства), позволяющий вести расчёты с 
контрагентами и выполнять работы по обслужива-
нию многоквартирных домов (выводы экспертизы).

- Считаю постановление о возбуждении уголов-
ного дела незаконным, необоснованным и немоти-
вированным, - продолжает В.Н. Макаров. - Считаю 
также, что должностные лица Прокуратуры Чуваш-
ской Республики, изучавшие дело, понимали, что 
в нём отсутствует состав преступления. По тако-
му обвинению можно привлечь любого, кто взял 
ипотечный кредит и просрочил оплату. Хочу заме-
тить именно просрочил, а не выплатил долг. Также 
хочу заметить, что сроки давности по данной ста-
тье уже истекли.

С 2011 года я активно занимаюсь вопросами 
ЖКХ. В своей работе не раз вступал в спор с чи-
новниками администрации и надзорными органа-
ми, которые, по моему мнению, халатно относятся 
к своим обязанностям. Чем потворствуют бескон-
трольному росту цен на услуги ЖКХ. В 2011 году 
меня выбрали председателем Совета многоквар-
тирного дома. С этого момента я стал представлять 
не только свои интересы, но и интересы всех жиль-
цов многоквартирного дома. С первых шагов стол-
кнулся с абсурдной, на мой взгляд, ситуацией. Мы, 

как жильцы многоквартирного дома первоначально 
добровольно заплатили за жилищно-коммуналь-
ные услуги, а в последствии стали выпрашивать, 
чтобы нам эти услуги оказали надлежащим обра-
зом. Так родилась идея самостоятельно работать 
и не от кого не зависеть. С этого момента началось 
создание управляющей компании, в которую жи-
тели многоквартирных домов могут добровольно 
перейти и установить свои тарифы на услуги ЖКХ. 
Хочу заметить, что пока работала наша управляю-
щая компания, цены на услуги ЖКХ в ней были ми-
нимальные. И остальные управляющие компании 
боялись поднимать тарифы, так как их дома, сразу 
перешли бы к нам. Также хочу заметить, что в пе-
риод, когда я был директором, никаких серьёзных 
претензий ко мне, со стороны ресурсоснабжающих 
организаций не было.

В 2015 году, после разногласий с администраци-
ей нашей управляющей компании было отказано в 
лицензии, и мы не могли продолжать управление 
многоквартирными домами.

Я продолжил работу в сфере ЖКХ, но уже в виде 
председателя «Союза собственников и нанимате-
лей жилья». Мы совместно с другими жителями 
многоквартирных домов регулярно изучаем законо-
дательство в сфере ЖКХ, помогаем консультация-
ми и даём необходимый материал жильцам много-
квартирных домов. Осенью 2019 года мы отстояли 
в Верховном суде Чувашской Республики тарифы 
на ЖКУ, которые собственники двух многоквар-
тирных домов приняли на своих собраниях. Также 
помогли вернуть более 500 тысяч рублей жильцам 
другого многоквартирного дома на текущий ремонт.

Не зависимо от решения суда, я продолжу рабо-
ту в «Союзе собственников и нанимателей жилья».

В части своего выдвижения, как кандидата в де-
путаты Чебоксарского городского Собрания депута-
тов от «КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ РОССИЙ-
СКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» хочу сказать, что мы солдаты 
партии и не зависимо от личных интересов идём на 
выборы. Лично мой принцип в данном выдвижении 
достаточно прост: нужно идти. Если пойдут все, как 
один, кто-то да пройдёт. Они и будут представлять 
партию и интересы народа в Собрании депутатов.

Уважаемый избиратель! Не верь лживым 
измышлениям, не поддавайся на провокации и 
голосуй за кандидата от КПРФ – Макарова Вик-
тора Николаевича!

И. Иванов.

В Новочебоксарский горком КПРФ обрати-
лась жительница города А.Ю. Степанова. В 
ходе беседы с первым секретарём горкома В.Г. 
Цапиным она поведала следующее.

С 24 апреля 2020 года я находилась на боль-
ничном. Больничный был выписан участковым 
врачом поликлиники №2. Обратилась с жалобами 
на высокую температуру. Через несколько дней 
у меня проявились некоторые симптомы корона-
вируса - отсутствие обоняния и вкуса. 8 мая мне 
сделали компьютерную томографию и поставили 
диагноз: двусторонняя вирусная пневмония с по-
ражением 21% легких. При этом ни тогда, ни по-
том мне не делали тест на коронавирус, хотя я 
и настаивала. В стационар меня не положили, а 
отпустили домой со словами «Вот было бы у Вас 
поражение лёгких более 40%, то положили бы, а 
так лечитесь дома». 

Прописали антибиотики, и началось что-то на-
подобие лечения. В итоге температура не спадала 
очень долго. Больничный закрыли только 03 июня 
2020 года. 06 июня температура поднялась до 38 
градусов. 08 июня температура поднялась до 39,9 
градуса. Вызвала «скорую помощь». Но диспетчер, 
выяснив причину вызова, не хотела отправлять эки-
паж, сказав, что «в больницу мы Вас всё равно не 
увезем», пейте жаропонижающее. Но я настояла, 
и приехал экипаж. Меня осмотрели, сделали укол 

и уехали. Температура не спадала, был сильный 
озноб. Вызвали ещё раз «скорую помощь» 11 июня 
в 16.20. Экипаж приехал через 9 часов - в 01.10 
следующего дня. Хотя есть нормативы, по которым 
максимальное время прибытия - 2 часа. 

«Скорая помощь» отвезла меня в приёмный 
покой Новочебоксарской городской больницы. Там 
мне сделали компьютерную томографию и несмо-
тря на плохое состояние вновь отправили меня 
домой. Томография показала, что лёгкие чистые. 
На следующий день я решила померить давление 
и ужаснулась, когда увидела результат. Давление 
было 73 на 45. Чтобы как-то поднять его, выпила 
крепкий кофе и вызвала «скорую помощь». Прие-
хавшему экипажу рассказала все свои симптомы, 
что низкое давление, высокая температура, оз-
ноб, много жидкости пью, а в туалет не хожу. Сде-
лав укол и дав таблетку, экипаж уехал. 

На следующий день давление ещё упало, 
было уже 62 на 40. Потеряв сознание, я упала в 
обморок. Муж вызвал «скорую помощь», и они 
стали меня забирать в больницу. При этом фельд-
шер позвонила в приёмный покой и сказала, что 
привезут больную. Так как слышимость была хо-
рошая, то муж слышал, как работник приёмного 
покоя сказала: не надо сюда никого везти, пусть 
вызывают участкового врача. Но меня всё равно 
доставили в приёмный покой, где вновь сделали 

томографию, которая показала, что лёгкие чи-
стые. Привезли меня в приёмный покой в 10 часов 
утра, и только в 17 часов меня положили в реани-
мационное отделение. Всё это время я пролежала 
в палате возле приёмного покоя, и ещё меня сво-
зили в Чебоксары на осмотр гинеколога, который 
тоже ничего не увидел по своей линии. 

В реанимации мне сказали, что у меня зара-
жение крови и сепсис. Потом на узи показало, что 
у меня в лёгких много жидкости. Врачи, сделав 
проколы, откачивали жидкость из лёгких. Неделю 
я пролежала в реанимации в тяжёлом состоянии. 
Когда меня перевели в терапевтическое отделе-
ние, я открыла интернет и прочитала признаки 
сепсиса. Там были все те признаки, которые я го-
ворила врачам в приёмном покое и «скорой помо-
щи». 

Возникает закономерный вопрос о компетен-
ции врачей. Мне делали томографию, на которой 
вроде всё было нормально, но через три дня жид-
кости накопилось настолько много, что пришлось 
её откачивать. 

По данному факту было составлено обра-
щение на имя депутата Государственной Думы 
РФ В.С. ШУРЧАНОВА, а также написаны жало-
бы на действия врачей в надзорные органы.

Новочебоксарский горком КПРФ.

Был такой случай
Компетентны ли медики Новочебоксарска?

кандидат в депутаты Макаров виктор николаевич
Обращение к избирателям!      Долгов нет, а дело есть!

Публикация оплачена за счёт средств избирательного фонда кандидата в депутаты Чебоксарского городского Собрания депутатов Макарова Виктора Николаевича.


